



## PRESSEINFORMATION

### cyclebee stellt bisherige Fahrrad-Navigation in Frage: Startup startet App-Testing auf Eurobike in Frankfurt

#### Einzeln anwählbare Streckenabschnitte: neuartige Wegeplanung für sicheres und flexibles Radreisen für vielfältige Zielgruppen

Mit einzeln anwählbaren Streckenabschnitten statt Punkt-zu-Punkt-Routenführung startet cyclebee in das erste öffentliche App-Testing. Die neuartige Wegeplanung vereinfacht eine individuelle Zusammenstellung mehrtägige Radtouren auf offiziellen Radwegen. Dank Detailinformationen zu den jeweiligen Wegabschnitten lassen sich für einzelne Zielgruppen ungeeignete Etappen (wie beispielsweise stark befahrene Straßenabschnitte für Familien mit Kindern) schnell erkennen und auf besser geeigneten Wegen umfahren.

Durch die Entwicklung eines eigenen gendergerechten Empfehlungs-Algorithmus mit Unterstützung durch das Know Center Graz wird die Planung von Radtourten für vielfältige Zielgruppen zusätzlich vereinfacht.

#### cyclebee auf der EUROBIKE: Erste Appfunktionen testen und Betatester werden

Von 3. – 7. Juli wird das Unternehmen cyclebee erstmalig auf einer Auslandsmesse, der EUROBIKE in Frankfurt am Main ausstellen. Die EUROBIKE ist eines der größten europäischen Radevents. Am cyclebee-Stand in der StartUp-Area (Halle 8.0, D36) sind interessierte Besucher:innen eingeladen die ersten Appfunktionen zu testen.

Für alle, die nicht auf der Eurobike sein werden, aber dennoch Betatester werden möchten, gibt es dann im Laufe des Sommers die Möglichkeit dazu.

Alle, die nicht auf der Eurobike sein werden, aber dennoch Betatester werden möchten, können sich auf der cyclebee Webseite als Testuser:in registrieren:

<https://cyclebee.app/forschung/> In den nächsten Wochen wird auch auf diesem Weg das Testing starten.

## Weitere Informationen

**DIE CYCLEBEE-APP** Im Rahmen des Projekts „Radreisen4All“ entwickeln wir von cyclebee in Kooperation mit dem Know-Center eine maßgeschneiderte Radreise All-In-One-App, die auf die individuellen Bedürfnisse und Vorlieben jedes Nutzers angepasst werden kann.

Diese App wird auch eine kollaborative Planung in der Gruppe/Familie ermöglichen und es möglich machen, eine Radtour von der Anreise in eine Region bis hin zur Suche nach interessanten Zwischenstopps und Unterkünften individuell zu planen.

Mit diesem Tool wird es kinderleicht eine Reise nach den eigenen persönlichen Wünschen zusammenstellen und die besten Möglichkeiten zu finden, um jede Radreise zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen.



Im ersten Schritt liegt der Entwicklungsfookus auf der Tourenplanung anhand der Karten. In den folgenden Schritten werden Routing, Reisedashboard und Unterkünfte dazu kommen.

Die Kombination von Bahn&Rad kann aktuell auf der kostenlosen Bahn&Rad-Infoplattform cyclebeeOnRails für Österreich geplant werden. Dort sind die Informationen zur Bahn&Rad-Infrastruktur an und um Bahnhöfen, sowie zur Radmitnahme in Zügen abfragbar: <https://bahn.cyclebee.app/>

**DIE EUROBIKE** Die Eurobike ist die zentrale Plattform des Bike- und Ecomobility-Universums. Zusammen mit Visionären aus Politik, Wirtschaft, Gesellschaft und Mobilitätsbranche schafft sie Räume für Austausch, neue Ideen, Perspektivwechsel und starke Partnerschaften für innovative Mobilitätslösungen und neue Geschäftsmodelle. Die boomende und sich rasant verändernde Fahrrad- und Future Mobility-Branche haben in der Eurobike ihre gemeinsame Plattform. Sie setzt neue Maßstäbe und identifiziert Leitthemen in den Bereichen Sport, Freizeit, Gesundheit und Mobilität, entwickelt sich ständig weiter und bringt die weltweite Community live zusammen. Die 32. Eurobike findet von Mittwoch, 3. bis Sonntag, 7. Juli 2024 auf dem Gelände der Messe Frankfurt statt. Weitere Informationen unter: [www.eurobike.com](http://www.eurobike.com).

### **Unternehmensdaten**

cyclebee GmbH ist ein StartUp bestehend aus den fünf Gründerinnen: Hannes Etzelstorfer (CTO), Katharina Köglberger (CEO), Matthias Köglberger (CFO), Katrin Lemke (CMO) und Daniel Pairitsch (COO). Das Unternehmen wurde 2022 mit Sitz in Graz gegründet. Das Gründerteam ist international aufgestellt und arbeitet auch in Wien, Amsterdam und Deutschland. cyclebee entwickelt digitale Lösungen für Radler:innen und unterstützt seine Partner im Tourismus und dem öffentlichen Verkehr bei der Verbesserung ihrer Services – mit dem Ziel Radreisen für alle zu vereinfachen. Im Rahmen eines FFG F&E-Forschungsprojekts entwickelt cyclebee gemeinsam mit der Know-Center GmbH eine personalisierte, kollaborative All-In-One-Radreise-App. Des Weiteren betreibt cyclebee die Bahn&Rad-Infoplattform cyclebeeOnRails und den Radreise Podcast Freilauf. cyclebee ist/war Teilnehmer des ESA BIC Programmes, des EU Better Mobility Accelerators und des EIT UM Investment Readiness Programme, des Social Business Hub Styria Gründerprogrammes, österreichischer Gewinner des CASSINI Hackathon: (Re)Visit Europe mit dem Beitrag „cyclebee flight“ und Gewinner des österreichischen Mobilitätspreis 2022 in der Kategorie „Digitalisierung in der Mobilität“. [www.cyclebee.app](http://www.cyclebee.app)

### **Ansprechpartnerinnen**

#### **Katrin Lemke**

Marketing und Vertrieb (Co-Founderin)  
cyclebee GmbH  
Mail: [katrin@cyclebee.app](mailto:katrin@cyclebee.app)

#### **Katharina Köglberger**

Management und Geschäftsführung (Co-Founderin)  
cyclebee GmbH  
Mail: [katharina@cyclebee.app](mailto:katharina@cyclebee.app)  
Telefon: +43 660 7576161